

ABSTRAK

Andre Putra Fernanda(2022). Analisis Perhitungan Dan Pelaporan Pajak Hotel Grand Kemuning Kota Baturaja Kabupaten Ogan Komering Ulu. Dibimbing oleh ibu Novegya Ratih P., S.E.,M.Si selaku pembimbing I dan ibu Hasiatul Aini., S.E.,M.Si selaku pembimbing II. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Perhitungan Dan Pelaporan Pajak Hotel Grand Kemuning Kota Baturaja Kabupaten Ogan Komering Ulu.

Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dengan perhitungan pajak terutang dan dasar pengenaan pajak. Berdasarkan hasil penelitian didapatkan perhitungan pajak hotel yang diterapkan di pajak Hotel Grand Kemuning Kota Baturaja Kabupaten OKU sudah sesuai dengan yang telah di tetapkan oleh pemerintah yaitu 10% dari pendapatan hotel. Hal ini terlihat dari perhitungan pajak pajak Hotel Grand Kemuning Kota Baturaja Kabupaten OKU dari bulan Januari 2021 – Juni 2021 yang sudah menerapkan pajak hotel sebesar 10% dan pajak restoran sebesar 10%, sehingga dapat di simpulkan bahwa perhitungan pajak yang diterapkan oleh pihak pajak Hotel Grand Kemuning Kota Baturaja Kabupaten OKU sudah sesuai dengan Peraturan Daerah kota Manado tentang Pajak Daerah dan tidak di temukan kekeliruan dalam perhitungannya. Adapun pelaporan pajak hotel dan restoran yang dilakukan sudah baik, karena setelah hotel menerima pembayaran dari tamu, maka nilai yang dibayarkan akan tersimpan ke dalam pelaporan harian Surat Pemberitahuan Pajak Daerah. Jika transaksi harian mencapai akhir bulan maka pada bulan berikutnya wajib pajak harus melakukan pembayaran pajaknya melalui formulir Surat Setoran Pajak Daerah. Selanjutnya menyetorkan uang pajak hotel bersamaan dengan pajak restoran ke kas pemerintah dan akan di berikan surat tanda terima setoran atau Surat Tanda Terima Setoran sebagai bukti pembayaran dan pengawasan, akan tetapi dalam pelaporannya terdapat perbedaan pencatatan antara yang akan dilaporkan kepada pemerintah setempat dengan pelaporan hotel itu sendiri.

Kata Kunci : Perhitungan Dan Pelaporan Pajak Hotel